

Vorschlag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 3 / Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN in der BV 3

Nr.: A 21/0607-01

Status: öffentlich

Datum: 10.08.2021

Vorschlag zur Tagesordnung der Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen in der BV 3

Verkehrssituation im Bereich Nachbarsweg / Am Bühlsbach

Beratungsfolge:

Gremium:Datum:Status:Zuständigkeit:BV 324.08.2021ÖEntscheidung

Beschlussvorschlag: Die Fraktionen von CDU und B'90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung 3 schlagen die Einrichtung eines Tagesordnungspunktes zum Thema Verkehrssituation Nachbarsweg/Am Bühlsbach vor und bitten die Verwaltung um Beurteilung und Verbesserung der Verkehrssituation auf dem Nachbarsweg im Bereich der Kreuzung Am Bühlsbach. Im Hinblick auf die Schulwegsicherung und die dort ansässige Kindertagespflege soll geprüft werden, ob die Voraussetzungen für eine streckenbezogene Temporeduzierung aufgrund des erhöhten Fußverkehrsaufkommens durch besonders schutzbedürftige Personen erfüllt ist. Sofern die Voraussetzungen erfüllt werden können, soll eine entsprechende Beschlussvorlage zur nächsten Sitzung der BV 3 vorgelegt werden.

Zudem soll an der Ampel die Grünanforderung durch FußgängerInnen Vorrang erhalten, um Rotlichtverstößen und Unfällen vorzubeugen.

Zu diesem Tagesordnungspunkt beantragen die Fraktionen Rederecht für eine Vertreterin der Kindertageseinrichtung "Simsalabim"

Sachverhalt: Anwohnerinnen und Anwohner sowie die Leitung der Kindertagespflege und deren Elternschaft haben berichtet, dass sie die Verkehrssituation des Kreuzungsbereichs mit Sorge beobachten. Auf dem Nachbarsweg wird häufig zu schnell gefahren, das führt immer wieder zu kritischen Situationen für Fußgänger und Radfahrer. Die Kreuzung Am Bühlsbach ist besonders sensibel, da Schülerinnen und Schüler die Haltestelle Lindenhof für den täglichen Schulweg nutzen. Hier kann man häufig beobachten, dass Kinder, um den Bus noch zu erreichen, schnell die Straße queren, auch wenn die dort vorhandene Ampel rot zeigt. Außerdem befindet sich auf Höhe der Kreuzung eine Kindertagespflegeeinrichtung. Der Bereich wird also von Kindern verschiedener Altersgruppen stark frequentiert. Eine abschnittsweise Geschwindigkeitsreduzierung würde einen erheblichen Sicherheitsgewinn für die Kinder auf Ihrem Schulweg, der Kindertagespflege aber auch für den Weg zu anderen, nahe gelegenen Kindertagesstätten bedeuten.

Anlagen: